

Ich habe euch eine Idee aus meiner Kindheit mitgebracht. Ihr braucht dazu eine kleine Müslischale, bunte Kerzenreste und einen Faden. Natürlich dürfen die Kinder diese Basteleinheit nicht ohne einen Erwachsenen durchführen, da Feuer im Spiel ist. Es ist eher nichts für die ganz Kleinen.

Ihr füllt die Müslischale zur Hälfte mit Wasser. Dann nehmt ihr eine Kerze, zündet sie an, haltet sie schräg und lasst das Wachs ins Wasser tropfen. Die Farben immer mal wechseln, bis kein Wasser mehr zu sehen ist. Dann nehmt ihr einen Faden, legt ihn doppelt auf das Wachs in der Schüssel, so dass ihr es nachher aufhängen könnt. Nun weiter Wachstropfen in die Schüssel geben, bis ihr nicht mehr möchtet, es dick genug ist und der Faden fest ist. Jedes Exemplar sieht anders aus. Nun leicht am Rand auf das Wachs drücken. Es wird sich leicht lösen. Nun einmal umdrehen und aufhängen.

Viel Spaß

Mannela

